

## Llega a McDonald's el "robot" para reciclar Happy Meals

La iniciativa busca fomentar entre los niños hábitos de reciclaje para proteger el ambiente.

**Puerto Rico**, **agosto 2024** – Arcos Dorados, empresa que opera los restaurantes McDonald's en Puerto Rico, anunció la ampliación de su proyecto ambiental "Robot de Reciclaje", una divertida e innovadora iniciativa diseñada para fomentar el reciclaje de los empaques de *Happy Meals* entre los niños con el fin de que continúen aprendiendo a cuidar el planeta.

El "Robot de Reciclaje", que forma parte de la estrategia socioambiental Receta del Futuro de Arcos Dorados, inició como un proyecto piloto en el nuevo restaurante insignia McDonald's de San Patricio y, debido a su éxito, ahora se extenderá a 20 restaurantes adicionales alrededor de la isla.

"Estamos muy contentos de presentar el 'Robot de Reciclaje' como una herramienta educativa que no solo fomentará hábitos de reciclaje en los más pequeños, sino que también integrará a las familias en prácticas sostenibles. Este proyecto se suma a las múltiples iniciativas sustentables que estamos implementando en nuestros restaurantes para ayudar a proteger el ambiente. La tarea de cuidar el planeta nos corresponde a todos; como compañía creemos firmemente que con pequeños cambios podemos lograr grandes resultados", comentó Vincent Lamazou, Managing Director de Arcos Dorados en Puerto Rico e Islas Vírgenes.

Los empaques de *Happy Meals* que sean depositados por los clientes en la caja que tiene forma de robot se sumarán a la cantidad global recolectada del proyecto de reciclaje de cartón establecido previamente en los McDonald's de la isla. Como parte de dicho proyecto, en 2023 se reciclaron 113 toneladas de cartón.

El proceso de reciclaje de los *Happy Meals* comienza con la recolección del cartón en los restaurantes, una tarea que realiza Martin Brower, socio de soluciones para la cadena de suministro de Arcos Dorados. Posteriormente, Martin Brower entrega el cartón recolectado a IFCO Recycling Inc., empresa encargada de convertirlo en materia prima para diversas compañías, promoviendo así la economía circular.

Por su parte, Mónica Rivera, Gerente General de Martin Brower Puerto Rico, expresó: "En nombre de Martin Brower, me enorgullece aprovechar nuestra experiencia en sostenibilidad en este ambicioso proyecto de circularidad con Arcos Dorados. Esta colaboración es una de las muchas formas en que apoyamos una economía circular en todo el mundo".

La iniciativa del "Robot de Reciclaje" está disponible en los siguientes restaurantes: Aguadilla, Barceloneta, Bayamón Oeste, Caguas 2, Calle Loíza, Caparra, Carolina Shopping Court, Cayey 3, Coamo, Fajardo, Fernández Juncos, Isabela, Las Catalinas, Las Cumbres, Luquillo, Mayagüez 1, Plaza Guaynabo, Plazoleta Cantón, Vega Baja, San Patricio y Yauco.



Para conocer más sobre esta iniciativa y otras que forman parte de la estrategia socioambiental Receta del Futuro puede visitar <a href="www.recetadelfuturo.com">www.recetadelfuturo.com</a>, acceder a las redes sociales @mcdonaldspr o descargar la aplicación McDonald's Ofertas y Delivery.

## **Acerca de Arcos Dorados**

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 30/06/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: <a href="https://www.arcosdorados.com">www.arcosdorados.com</a>